



## El Capítulo México de la WCA presenta el nuevo Comité Fiscal del capítulo

Hoy en día, la dinámica del ámbito fiscal y los constantes cambios legislativos en este rubro, requieren que los contribuyentes cuenten con más y mejores herramientas para poder gestar el debido cumplimiento al interior y exterior de sus organizaciones en materia tributaria.

Por ello, tenemos el placer de informales la integración del Comité Fiscal del Capítulo México de la WCA, conformado por los siguientes profesionistas: el **Mtro. Raúl Alejandro Melgar Díaz**, coordinador del comité, abogado con Maestría en Impuestos, Maestría en Derecho Fiscal y Master Iberoamericano en Compliance, Socio-Director Jurídico de la firma MD Consultores en Negocios con sede en la Ciudad de Tijuana, B.C. con más de 16 años de experiencia como asesor y litigante empresarial, miembro y expositor de diversos organismos profesionales; el **Mtro. Néstor Gabriel López López**, vicecoordinador del comité, quien cuenta con un perfil de Maestro en Impuestos y Contador Público, Cofundador y Director de Asuntos Normativos en Consultores Empresariales Internacionales con sede el Estado de Chiapas, miembro de diversas organizaciones profesionales y empresariales; y el **Mtro. Ángel Escalante Carpio**, secretario del comité, Abogado y Contador Público, Maestro en Derecho Fiscal, y socios Fundador de Escalante y Asociados con sede en la Ciudad de México.

Este comité en su integración está conformado por profesionistas con alta calidad ética y conocimiento. Por ende, busca fomentar la cultura contributiva mediante la integración de más profesionales acreditados para el análisis de la principal regulación local, nacional e internacional en materia tributaria, así como el estudio de casos y problemáticas suscitadas en la relación jurídico-tributaria, que permitan la definición de políticas, procedimientos y estándares de cumplimiento tributario, y mitigar los riesgos de la materia.

Uno de los principales objetivos es no perder de vista que este espacio es meramente académico. Por tanto, todos y cada uno de los miembros deberán en primera acreditar su *expertise* en la materia, pero sobre todo entender que WCA es un punto de encuentro de profesionistas, empresarios y académicos con una alta cultura del cumplimiento y un máximo estándar ético.

No menos importante es que, dentro de los objetivos del comité, se encuentra difundir la cultura del cumplimiento en materia fiscal, por medio de artículos, entrevistas, encuentros y webinars, así como incentivar la generación de sistemas de cumplimiento en las empresas que les permita prevenir, detectar, gestionar y mitigar los riesgos fiscales.

Para el comité es de suma importancia la integración de la sociedad civil y organismos públicos, para el cumplimiento de sus objetivos, por ende, se les extiende la invitación para que estén atentos para los eventos que se estarán publicando próximamente por medios oficiales del Capítulo México de la WCA.

**#proudtobeWCA**